



ORDRE DU JOUR / AGENDA

Veillez prendre note qu'une séance extraordinaire du conseil de la Ville d'Hudson se tiendra le lundi 16 décembre 2024 à 19h30 au centre communautaire Stephen F. Shaar. Les citoyens pourront assister à la séance en personne ou accéder par vidéoconférence via la plateforme Zoom à l'aide de l'hyperlien qui est disponible sur le site web. Vous pourrez également consulter l'enregistrement de la séance qui sera disponible ultérieurement sur notre site Web.

Au-delà de poser leurs questions en personne, les citoyens peuvent aussi nous faire parvenir leurs questions par écrit jusqu'à 15 h 00 le jour de la séance. Nous vous invitons à les soumettre par courriel (info@ville.hudson.qc.ca) ou encore à les déposer directement dans la boîte aux lettres de l'Hôtel de Ville. Veuillez poser des questions concises, comme si celles-ci étaient verbales.

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. 69 Selkirk – PIIA Rénovations majeures
4. Renouvellement – Contrat de services en urbanisme – Permis et inspection
5. Rachat de véhicules en location
6. Octroi de contrat de gré à gré – Remplacement des contrôles de ventilation et de chauffage à la caserne de pompiers
7. Octroi de contrat de gré à gré pour services professionnels – Mandat de consultation en finances
8. Avis de motion et dépôt du projet - règlement n° 774-2024 décrétant l'imposition des taxes pour l'exercice financier 2025
9. Période de questions¹
10. Levée de la séance

Please note that a Town of Hudson Special Council Meeting will be held Monday, December 16th, 2024 at 7:30 PM held at Stephen F. Shaar community centre. Citizens will be able to attend the meeting in person or access the meeting by videoconference via the Zoom platform using the hyperlink that is available on the website. You will also be able to consult the recording of the session which will be available later on our website.

In addition to a live question period in person, citizens may also submit their questions in writing until 3:00 PM on the day of the assembly. They can be transmitted by email (info@ville.hudson.qc.ca) or dropped off at the Town Hall letter box. Please keep your questions succinct to a similar form as would be the case if the questions were verbal.

1. Call to order
2. Adoption of the Agenda
3. 69 Selkirk – SPAIP Major Renovations
4. Renewal – Urban planning services contract – Permits and inspections
5. Buying back leased vehicles
6. Awarding of a contract by mutual agreement – Replacement of ventilation and heating controls at the fire station
7. Awarding of a professional services contract by mutual agreement- Mandate for consultation in Finance
8. Notice of Motion and tabling of draft - By-Law N° 774-2024 decreeing the taxation for the 2025 fiscal year
9. Question Period¹
10. Adjournment of Meeting

¹ La période de questions portera exclusivement sur les sujets énumérés à l'ordre du jour. / The question period must deal exclusively with the items on this agenda.